

LUNES 7
MAYO 2012

La Habana
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 11:30 P.M.

AÑO 48
No. 108
20 ctvs

Granma



Donde
comienza
el deber,
termina la
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Comienza el martes la Feria Internacional de Turismo

Kimani Hernández García

La XXXII Feria Internacional de Turismo (FITCUBA 2012) tendrá lugar desde el próximo martes 8, y por primera vez su sede será Cayo Santa María, al norte de la central provincia de Villa Clara.

Ese destino turístico, considerado el más joven en Cuba, acogerá a funcionarios del ramo, tuoperadores, agentes de viajes, prensa especializada y a representantes de líneas aéreas, de asociaciones y organizaciones afines, entre otros, según el Ministerio del Turismo (MIN-TUR).

Hasta el viernes 11 los especialistas y promotores de la industria del ocio podrán intercambiar experiencias y abordar temas como el turismo de familia, con grandes posibilidades de desarrollo en Cuba y también dentro de la zona, precisa el sitio oficial de la feria.

Para el primer día se prevén conferencias de Manuel Marrero, ministro cubano del sector; Daniel Pablo Aguilera, secretario de Turismo de la República Argentina, país invitado de honor en FITCUBA 2012, y de Carlos Vogeler, director regional para las Américas de la Organización Mundial del Turismo.



En Ensenachos, uno de los hoteles de Cayo Santa María.

Los islotes del norte de Villa Clara: Santa María, Las Brujas y Ensenachos se enlazan con la isla de Cuba a través de un viaducto sobre el mar, pedraplén de poco más de 48 kilómetros de extensión.

FITCUBA 2012 incentivará también las bondades del Oriente cubano, conformado por las provincias de Camagüey, Ciego de Ávila, Las Tunas, Granma, Holguín, Santiago de Cuba y Guantánamo, región donde se alternan sistemas montañosos, cristalinas playas y ricos entornos naturales. (AIN)

ONU alerta sobre indigna situación de indígenas en EE.UU.

NACIONES UNIDAS.—El relator especial de la ONU para los Derechos de los Pueblos Indígenas, James Anaya, pidió "medidas más robustas" a las autoridades federales y estatales de Estados Unidos para mejorar la situación de los pueblos indígenas que viven dentro de sus fronteras.

"En todos los lugares me ha sorprendido el sentimiento de pérdida, aislamiento e indignidad que persiste en todo el territorio" de las poblaciones nativas, dijo en un comunicado Anaya, tras concluir una visita de 12 días a Arizona, Alaska, Oregon, Washington, Dakota del Sur y Oklahoma, además de la capital.

Se trató de una misión histórica, al ser la primera vez que un experto designado por el Consejo de Derechos Humanos de la ONU realiza un informe sobre la situación de los indios estadounidenses, que después será presentado en ese ór-

gano, con sede en Ginebra, refiere EFE.

El experto animó a las autoridades de Washington, así como a los distintos estados de la nación, a que lleven a cabo "continuos esfuerzos para resolver, aclarar y reforzar la protección de las tierras, los recursos y los lugares sagrados de los indígenas".

Según Anaya, se necesitan "medidas concretas para desarrollar nuevas iniciativas y reformar las existencias, mediante una verdadera colaboración con los pueblos indígenas, para reforzar su autodeterminación y toma de decisiones", y superar así el impacto "de la historia de opresión" que han sufrido.

El fin de la visita de Anaya se produce antes de que el lunes arranquen, en la sede central de la ONU en Nueva York, las sesiones del Foro Permanente para Cuestiones Indígenas de Naciones Unidas.



Semifinales del béisbol desde el miércoles

Un equipo que ha ganado mucho y otro que sueña con saborear las mieles del triunfo. Un conjunto cuyos peloteros ya saben jugar en una final y un rival que jamás lo ha conseguido. Ese es el panorama de las semifinales de la 51 Serie Nacional que comenzarán el próximo miércoles.

Le toca abrir esta nueva fase que agrupa a los cuatro grandes de esta temporada a Industriales, 12 veces titular nacional, frente a Matanzas, seleccionado capaz de todo, con marcas es-

tablecidas de victorias para un representante de esa provincia. Será en el Victoria de Girón a partir de las 8:30 p.m.

Un día más tarde, el jueves 10, Leones y Cocodrilos volverán al terreno a las 5:00 p.m. Tres horas y media después, el José Ramón Cepero será escenario de la arrancada de la semifinal oriental, con los Tigres avileños, actuales subcampeones, enfrentando por segundo año consecutivo a los alazanes de Granma. (Sigfredo Barros)

Hoy, Europa: elecciones y lecciones de una crisis



Los resultados y consecuencias de las elecciones en Francia y Grecia este domingo, así como otros acontecimientos políticos relevantes en Europa, serán los temas principales de la Mesa Redonda **Europa: elecciones y lecciones de una crisis**, que será transmitida hoy a las 6:30 p.m. por Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba, mientras el Canal Educativo lo hará al final de su programación.

Hollande es el nuevo presidente de Francia

PARÍS, 6 de mayo.—François Hollande venció hoy en las urnas al aspirante a la reelección Nicolás Sarkozy y se convirtió en el segundo líder del Partido Socialista en llegar al Palacio del Elíseo durante la V República francesa (en vigor desde el 5 de octubre de 1958), después de François Mitterrand.

El líder socialista triunfó por un estrecho margen de 51,56 % frente al 48,44 % obtenido por Sarkozy, con más del 90 % de los votos escrutados.

"Los franceses escogieron el cambio al elegirme presidente", afirmó Hollande ante una multitud de seguidores luego de conocer los resultados. (Más información en la página 5)



FOTO: AP

Las lluvias pueden dañar la franja agrícola Cauto-La Yaya

Pág. 8